

# カメラルポ



6/30

## 美和高校生が提言書を市長へ提出しました



美和高等学校に「地域密着の高校をめざす」を教育目標の一つとして、今年度開設された地域探求科の1年生の皆さんがあま市を中心とした近隣地域行政について学習しました。

この探究活動を通じて生徒たちは8班に分かれてそれぞれテーマを設定し、提言書を作成して市長に提出しました。

7/2

## 蜂須賀家第19代当主 蜂須賀正子様来日



本市出身の戦国武将、蜂須賀小六正勝公の直系子孫で蜂須賀家第19代当主である蜂須賀正子様がアメリカ合衆国より来日され、菩提寺である蓮華寺を初めて訪れました。その後、市役所にて市長とご歓談されました。

7/2

## 市長と語ろうあまの未来 (秋竹小学校)



6年生の皆さんから、市に訪れる人や住む人を増やすために、「無料自販機や年代問わず楽しめる施設の誘致」、「複数の遊具がある大きな公園の設置」等について、市長へ提案していただきました。

給食の時間には、市長と教育長が、6年生の皆さんと一緒に、和やかな雰囲気の中で給食をいただきました。

7/8

## 市長と語ろうあまの未来 (美和中学校)



3年生の皆さんから、「街灯やカーブミラーの増設」、「高校生までの医療費無償化」等について、市長へ意欲的に提案していただきました。

その後、市長と教育長がそれぞれ3年生の教室で給食を食べ、生徒の皆さんから積極的に話しかけていただき、充実した時間を過ごしました。

7/29

## 沖縄県名護市との防災交流都市協定締結式



沖縄県名護市と「防災交流都市協定」を締結しました。名護市とは令和3年2月9日に大規模災害時における相互応援協定をすでに締結していますが、災害時の際に相互応援が円滑に行われることを目的とし、平時からの顔が見える交流を推進していくために、新たに防災交流都市協定を締結しました。

## 宝くじの助成金で整備しました



宝くじの社会貢献広報事業として、一般財団法人自治総合センターが行う一般コミュニティ助成事業の助成を受け、あま市蜂須賀地区コミュニティ推進協議会が活動活性化用のスポットエアコン等の整備を行いました。

この助成は同センターが地域コミュニティの活動の充実・強化を図ることにより、地域社会の健全な発展と住民福祉の向上に寄与するための事業です。

今回の備品整備によって、地域住民が自主的に行うコミュニティ活動の更なる活性化が期待されます。